

Aeiforia GmbH erweitert Geschäftsführung

Dr. Christoph Oberle (53) ist seit Anfang Januar 2014 Mitglied der Geschäftsführung der Aeiforia GmbH, ein Beratungsunternehmen für Versicherungsunternehmen und Finanzdienstleister in der privaten und betrieblichen Altersvorsorge.

Dr. Christoph Oberle (53) ist seit Anfang Januar 2014 Mitglied der Geschäftsführung der Aeiforia GmbH, ein Beratungsunternehmen für Versicherungsunternehmen und Finanzdienstleister in der privaten und betrieblichen Altersvorsorge. Dr. Oberle verantwortet das neu geschaffene Geschäftsfeld "Systeme und Services". Die Erweiterung der Geschäftsführung steht in Zusammenhang mit dem Ausbau von Beratungsleistungen für IT-Abteilungen von Versicherungsunternehmen und Finanzdienstleistern.

Zuvor war Dr. Oberle als Abteilungsleiter, leitender IT-Architekt und Projektleiter von IT-Migrationsprojekten bei der Heidelberger Leben tätig. Außerdem engagierte er sich beim Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) im Gremium für Standardisierung und leitete bei BiPRO e.V. den Bereich Normung. Seit Anfang 2010 war der IT-Spezialist und promovierte Chemiker als IT-Consultant für Versicherer und Beratungshäuser tätig.

IT-Leistungen für Anbieter von Vorsorgeprodukten im Fokus

Schwerpunkte des Geschäftsfeldes "Systeme und Services" sind Beratungs- und Projektleistungen. Aeiforia unterstützt die IT-Bereiche von Versicherern und Finanzdienstleistern bei Migrationsprojekten, bei der Entwicklung und Integration von Systemen und Software zur Prozessoptimierung, bei der Projektleitung und berät bei der Auswahl und Einführung von neuen IT-Systemen.

Dazu Dr. Christoph Oberle: "Wir greifen auf moderne Entwicklungspraktiken zurück. Dazu gehören kurze Projektzyklen mit schnellem und häufigem Feedback sowie automatisierte Komponententests und Metriken zum Messen der Software-Qualität."

Martin Gattung, Geschäftsführer und Unternehmensgründer, sagt: "Neu aufkommende IT-Trends führen immer häufiger zu einer Veränderung der Anforderungen an die IT. Wir unterstützen die IT-Abteilungen dabei, die herausfordernden Aufgaben effizient und nachhaltig zu lösen."

Pressekontakt:

Aeiforia GmbH Martin Gattung

Telefon: 02602 / 999 83 - 0 Fax: +49 (2602) 999 83 - 199 E-Mail: mail@aeiforia.de

Internet: www.aeiforia.de

Über die Aeiforia GmbH:

Die Aeiforia GmbH berät Anbieter, Vertriebswege und das Government zum Thema Altersvorsorge. Beratungsschwerpunkte liegen u. a. bei der Gestaltung von Geschäftsprozessen,



in der Produktentwicklung sowie bei Fragen und Projekten zu steuerlichen und rechtlichen Rahmenbedingungen. Das Beratungshaus mit Sitz in Montabaur hat am 1. Januar 2012 seine Geschäftstätigkeit aufgenommen. Die Unternehmensgründer Martin Gattung und Dr. Christian Weyerstall sind seit über 25 Jahren in der Finanz- und Versicherungsbranche tätig. Der Geschäftsführung gehören Martina Backes, Martin Gattung, Dr. Christoph Oberle und Dr. Christian Weyerstall an. Als langjährig erfahrene Berater im Bereich der privaten und betrieblichen Altersvorsorge haben sie zahlreiche Projekte für Versicherer, Bausparkassen und Fondsanbieter verantwortlich durchgeführt.